

ABSTRAK

Yenni Alfionita, 2015. Eksistensi Pertunjukan Group Randai Mato Aia di Nagari Barulak Kecamatan Tanjung Baru Tanah Datar

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan dan mendeskripsikan Eksistensi Pertunjukan Group Randai Mato Aia di Nagari Barulak Kecamatan Tanjung Baru Tanah Datar.

Jenis penelitian ini yang digunakan pada penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskripsi analisi. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui studi pustaka, observasi, wawancara dan dokumentasi melalui pemotretan. Alat pengumpulan data adalah alat tulis dan kamera. Objek penelitian adalah Randai Mato Aia. Penelitian ini difokuskan untuk mengetahui Eksistensi Pertunjukan Group Randai Mato Aia di Nagari Barulak Kecamatan Tanjung Baru Tanah Datar.

Hasil penelitian yang telah dilakukan yaitu Group randai Mato Aia merupakan kesenian tradisional yang ada di Nagari Barulak Kecamatan Tanjung Baru Tanah Datar yang diresmikan pada tanggal 11 Juli 2005 dan merupakan kesenian tradisional yang mendapat tempat ditengah-tengah masyarakat, dan banyak peminatnya. Langkah yang digunakan adalah langkah simpiah, tapuak batingkah dan pitunggua yang selalu dipakai dalam setiap permainan randai. Para pemain Group Randai Mato Aia terdiri dari pria dan wanita, pria sebagai penari galombang, ada sebagian yang menjadi tokoh dialog dan pemain wanita hanya sebagai pemain dialog dan dendang saja yang berjumlah 20 orang kurang lebih. Alat musik pengiring yang digunakan yaitu talempong, gendang, saluang dan bansi. Busana yang digunakan para pemain dialog wanita baju kuruang basiba, songket, kain sampiang dan tingkuluak tanduak atau taluak bikek. Busana yang digunakan laki-laki baju guntiang taluak balango, celana galembong, kain sampiang, ikat pinggang dan deta. Eksistensi Group Randai Mato Aia di Nagari Barulak Kecamatan Tanjung Baru Tanah Datar terlihat jelas dengan ditampilkan pada berbagai acara seperti acara penyambutan tamu penting, pembukaan festival randai, penyambutan Gubernur, penyambutan Bupati, dalam dunia pendidikan disekolah-sekolah dan acara latihan rutin yang dilaksanakan. Dapat disimpulkan bahwa Group Randai Mato Aia masih bertahan hidup dari awal terciptanya dan dipertahankan eksistensinya di tengah-tengah masyarakat pendukungnya hingga sekarang. Hal ini terbukti dengan adanya latihan rutin yang dilakukan di Galanggang Jorong Kapuak Koto Panjang Nagari Barulak Kecamatan Tanjung Baru Tanah Datar.